



**10 Pièces**

**303 m<sup>2</sup>**

**Réf. RB2226**

**1 314 000 €**

**Entrecasteaux**

Maison à vendre (83570)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Niché au Cœur de la provence verte, l'agence gesbert immobilier vous propose cette magnifique villa, à 10mn de cotignac où vous pourrez profiter pleinement de la nature, de la tranquillité de l'environnement et de son exposition plein sud. Elle se compose d'une belle pièce de vie lumineuse avec une belle hauteur sous plafond, cheminé à insert, une cuisine indépendante avec arrière-cuisine et sa buanderie le tout s'ouvrant sur une grande terrasse ombragé avec une vue Dégagé. A l'étage vous trouverez un espace bureau et une belle chambre avec dressing et salle d'eau. Pour accueillir vos amis et ...

Nestling in the heart of Provence Verte, GESBERT Immobilier offers you this magnificent villa, just 10 minutes from Cotignac, where you can take full advantage of nature, the tranquillity of the environment and its south-facing aspect. It comprises a lovely, light-filled living room with high ceilings, a fireplace with wood burner, a separate kitchen with utility room and laundry room, all opening onto a large, shaded terrace with uninterrupted views. Upstairs you'll find a study area and a lovely bedroom with dressing room and shower room. The house has 6 bedrooms, each with its own shower room ...

## **GESBERT IMMOBILIER**

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

